



Le mot du fondateur

A 31 ans, en 2004 après plusieurs expériences commerciales et techniques dans le monde de l'eau, j'ai créé Ax'eau.

Nous rêvons tous de vivre un jour, dans un environnement protégé, sécurisé et fonctionnel. C'est pour cela que nous avons choisi d'embrasser toutes les activités qui sont les nôtres aujourd'hui.

Par définition nos métiers de réduction des pertes en eau et de résolution de sinistres, contribuent à améliorer le cadre de vie de nos clients. Et si, par vocation, nous servons l'environnement, notre vision est d'aller plus loin que le seul exercice de notre métier.

Aller plus loin, c'est donner le meilleur de nous-même pour garantir la satisfaction de nos clients par notre expertise unique et notre recherche quotidienne d'efficacité "industrielle".

Aller plus loin, c'est aussi avoir réussi la transition numérique de l'entreprise sur un plan pluriannuel 2015/2020 grâce à la mise en place de tous les outils modernes qu'une PME dynamique doit se doter pour assurer sa pérennité.

Aller plus loin, c'est œuvrer pour préserver la ressource en eau si chère à nos cœurs en exportant notre savoir-faire et notre expertise à des populations, qui ont peu de ressources en eaux potables. C'est leur permettre d'optimiser leurs réseaux, un enjeu vital pour eux.

Aller plus loin, c'est également transmettre notre savoir-faire via notre école maison : Ax'eau Campus. Depuis toujours ma devise est : « le savoir n'a de valeur que s'il est transmis ».

Aller plus loin, c'est enfin exercer notre responsabilité sociétale car il appartient à ma génération d'agir pour réconcilier l'économie, l'écologie et le social.

Des Hommes au service de vos réseaux.

Cyril MUNTZER
Fondateur